

Alberto J. Armando Ignora lo de Lorenzo

## Boca Apoyará al Equipo Mexicano en el Mundial

BUENOS AIRES, 18 de abril. (DPA) — "No puedo creer que Lorenzo haya expresado lo que dice el diario mexicano EXCELSIOR. Por lo contrario, pasados ya los momentos amargos vividos por el pésimo arbitraje, reitero a los mexicanos que pondremos a dis-

posición de su seleccionado todo cuanto Boca pueda ofrecerles para hacer más grata su permanencia en Argentina".

Las declaraciones corresponden al presidente del club Boca Juniors, de Buenos Aires, Alberto J. Armando, efectuadas hoy por radio "Belgrano" de la capital Federal.

La desmentida era a propósito del partido ante el América, que se erigió en campeón Interamericano y a supuestas declaraciones del director técnico de Boca, Juan Carlos Lorenzo — actualmente en Miami — profiriendo presuntas amenazas contra el jugador chileno Carlos Reinoso. Según el diario EXCELSIOR, Lorenzo prometió al futbolista que, si alguna vez juega en Argentina "corre de mi cuenta que no salga con vida".

Además, siempre según el periódico de ese país, "Toto" Lorenzo había prometido "poner en contra de la Selección de México a todo el público de la ciudad de Rosario", durante la disputa del Mundial.

"Hemos estado juntos en todo momento. Ignoro cuándo Lorenzo pudo haber dicho lo que ahora se le atribuye. Sólo sé que sabrá reaccionar una vez que se entere", concluyó Armando significativamente.

El director técnico boquense se trasladará desde Estados Unidos a España, para concurrir a los festejos del Atlético de Madrid, cuyos directivos le han invitado especialmente.

**Nota de la Redacción:** Ramón Martínez, vicepresidente del equipo América, es

testigo de las declaraciones que hizo el técnico del Boca Juniors, Juan Carlos Lorenzo, en torno a la predisposición que creará entre el público argentino hacia la Selección de México, y sobre la persona de Carlos Reinoso.

El dirigente del equipo campeón de la Copa Interamericana escuchó tales palabras de Lorenzo, durante el desayuno en el que participaron éste y algunos representantes del América.

Lo manifestado por Lorenzo hizo que Martínez estuviera a punto de dejar la mesa pero, ante tal acti-

tud, el técnico boquense decidió calmarse y dejar de lanzar amenazas contra Reinoso y la escuadra mexicana que participará en el Mundial.

El mismo Martínez dijo que Lorenzo manifestó su desagrado ante las agresiones de Salinas y Rergis, quienes fueron expulsados durante el segundo encuentro entre "Cremas" y argentinos.

"Inclusive, Juan Carlos Lorenzo dijo que jugadores como Salinas no deben estar en un cuadro como el Boca; ni Rergis en el América", ahondó Ramón Martínez.

EXCELSIOR

## Jorge Luis Borges Viajará a Perú

LIMA, 18 de abril. (AFP). El escritor argentino Jorge Luis Borges vendrá a Lima el próximo octubre, para dar una serie de conferencias, se informó hoy en esta capital.

El literato ha sido invitado por la embajada de su país en el Perú, en el marco de las actividades programadas con motivo del bicentenario del nacimiento del generalísimo José de San Martín.

La información fue proporcionada a un diario local por el agregado cultural a la embajada Argentina, Faustino Francisco Pleguezuelos.